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Insieme	a	Sinistra,	27.05.18	
	
Verbale	assemblea	ordinaria		
	
Saluto	della	presidente	
Si	apre	l’assemblea	con	il	saluto	della		presidente	del	Gruppo	di	coordinamento	(GruCoo)	Cristina	
Marazzi	Salvodelli,	che	propone	Marion	Bernardi		come	Presidente	del	Giorno.	Con	applauso	
viene	accettata	la	proposta.		
	
Verbalista	
Si	propone	ed	è	eletto	Andrea	Ghisletta.	
	
Ordine	del	giorno.	Approvato.	
	
Revisori	
Dimissioni	di	Luca	Rinaldi	(entrato	nel	GruCoo)	dal	ruolo	di	revisore.	Si	propone	Martino	Rinaldi.	
Approvato.	
	
Conti	2017	
Antoine	presenta	i	conti.	Utile	2017:	3'722.-	CHF.	Per	il	2018,	budget	di	14’700	franchi.	Contributi	
iscritti/sostenitori	scesi	rispetto	al	2016;	cercheremo	di	recuperare	in	vista	elezioni	2020.	Conti	
approvati	all’unanimità.	
	
Cambiamento	statuti.	
-	Modifica	art.	16	cpv	1	
Annamaria	solleva	perplessità	sulla	terminologia	di	iscritto	e	sull’impegno	implicato.	Segue	
discussione.	Si	ventila	la	possibilità	di	cambiare	il	termine	“iscriversi”	con	“annunciarsi”.	In	
seguito	vi	si	rinuncia	per	ulteriori	difficoltà	interpretative	e	complicazioni.			
Giancarlo:	abbiamo	circa	350	iscritti.		Prega	di	segnalare	la	possibilità	di	iscrizione	a	potenziali	
interessati.	
	
-	Modifica	art.	16	cpv	1	
Discussione	sull’opportunità	di	motivare	un’eventuale	esclusione.	
Vengono	approvate	le	modifiche	proposte	dal	GruCoo	,	con	riserva	di	aggiornamento	sulla	
terminologia	di	”iscrizione”:	24	favorevoli.	2	astensioni,	0	contrari.	
	
Bilancio	di	metà	legislatura	
Discorso/commento	di	Giorgio	Comi	(vedi	documento	sul	sito)	
Mette	l’accento	sul	suo	impegno	in	3	campi:	Socialità,		Ambiente/territorio	e	
economia/benessere.		
		
Discorso/commento	di	Françoise	Gehring	(vedi	documenti	sul	sito)	
Il	lavoro	documentato,	continuo	e	riconosciuto	dei	CC	copre	l’insieme	dei	temi	del	manifesto	
elettorale	di	IaS.	
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Discussione	
Mario	Ferrari	sottolinea	l’importanza	del	Piano	direttore,	che	richiederà	grossi	investimenti,	e	
della	problematica	della	governance	del	Parco	del	Laveggio	(diviso	tra	3	comuni).	Presenta	la	
proposta	di	città	legata	al	fiume	elaborata	con	i	Cittadini	per	il	territorio.		
Françoise	sottolinea	l’importanza	della	pianificazione	participata	e	propone	di	risollevare	
l’argomento	della	mozione	di	Mario	“rammendare	le	periferie”.		
Giancarlo	sottolinea	il	grande	e	prezioso	lavoro	di	Françoise	e	l’importanza	di	collaborare	a	
livello	interpartitico,	mentre	lamenta	invece	un	riscontro	giornalistico	non	proporzionale	al	
lavoro	svolto,	invitando	il	GruCoo	a	investire	nella	comunicazione.	
Danilo	Bianchi	sottolinea	l’importanza	di	garantire	finanziamenti	e	professionalità	nella	futura	
gestione	del	Centro	alla	Filanda.	
Propone	di	elaborare,	al	termine	dell’assemblea,	un	comunicato	stampa	con	gli	aspetti	prioritari	
della	politica	di	IaS.	
Giorgio	ringrazia	per	gli	spunti	e	sottolinea	il	lavoro	dei	gruppi	di	lavoro	voluti	dal	Municipio	sul	
Piano	Direttore.	Propone	una	riflessione	sul	ruolo	del	privato	nell’ambito	della	sanità	e	sul	
servizio	Spitex.		
Segue	discussione.	
Mario	sottolinea	il	valore	della	sperimentazione	locale	per	tutto	il	Cantone.	Esempio:	impresa	
sociale	Meride.	Grazia	sottolinea	il	quadro	politico	attorno	alla	Filanda,	che	non	era	di	certo	
ottimale;	la	necessità	di	un	forte	sostegno	finanziario	è	politicamente	poco	sostenuto,	quindi	
l’aiuto	di	volontari	può	fungere	da	spunto	per	chiedere	poi	fondi	al	Cantone.	
		
Discorso	di	chiusura	di	Cristina	Marazzi	
		
	
Eventuali	
Momi	Modenato	entra	nella	Commissione	Sport	
	
	
Andrea	G	
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